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令和５年 11月 17日 

保護者の皆様 

土浦市立土浦第一中学校長 ＊＊ ＊＊ 

(小中一貫校)        

 

第２回制服検討委員会の報告 

 

立冬の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申

し上げます。日頃より本校の教育活動に対しまして、ご理解ご協力をいただき

誠にありがとうございます。 

さて、男女の区別が設けられ選択の余地のない現在の制服を見直し、様々な

文化や多様性へ配慮したものに改め、令和８年度新入生からの着用に向けて準

備を進めるために、「制服検討委員会」を設置して、検討を行っています。 

11月 10日、第２回検討委員会を開催しましたので、下記のように報告いた

します。今後も、検討委員会開催後に、報告を配信します。保護者の皆様か

ら、アンケート等でご意見を伺う際には、ご協力をお願いします。 

 

記 

 

１ 実施日時 令和５年 11月 10日(金)18:00～19:00 図書室 

 

２ 次第 

１ 校長あいさつ 

２ 新制服の方向性等の検討・決議 

３ 製造メーカーへの要望等 

４ 第３回検討委員会について 

５ その他 

 

３ 次第２～５の内容 

２ 新制服の方向性等の検討・決議  

(１)制服のイメージ  

ブレザータイプかスーツタイプかは第３回検討委員会での製造メーカーのプ

レゼンテーションを基に決定する。 

 

(２)製造メーカーについて 

以下の点を主な理由として、１社メーカー指定とする。 

・学校の要望が、スピーディに正確に、販売店にも伝わる。 

・品質や納期のトラブルが起こった際の責任の所在が明確となる。 

・販売、生産量が読めるので、複数メーカー製造よりも販売価格を抑えやすい。 
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(３)製造メーカーの選定方法 

 企業力(会社概要、生産体制、流通ルート等)と商品サンプルによるプレゼンテ

ーションを基に、検討委員が検討・協議して決定する。 

 

(４)ポロシャツの導入について 

 以下の点を主な理由として、令和８年度の制服モデルチェンジに併せた導入

は見送る。 

・クールビズ(体操服)での対応が可能。今年度は 6/26(月)～9/29(金)。次年

度以降も気候に合わせて、クールビス期間の拡大も可能。 

・更衣室がない。空き教室を更衣室とした場合にも、管理が難しい。10分間の

休み時間内の更衣と移動が難しい 

・令和５年度からは一度体育着になった後はそのまま過ごしてよいルールと

なっており、各生徒の暑さ対応が可能。 

・一中Ｔシャツ(白無地Ｔ)の上にポロシャツでは熱中症対策の効果は疑問。 

・高校生のように電車やバスでの通学はしていないため、ワイシャツの代替品

としてのポロシャツは不要。 

 ・ワイシャツ以外に、新たにポロシャツ購入をすると保護者の負担増。 

 

３ 製造メーカーへの要望等  

プレゼンテーションの内容 

 ・素材、デザイン、機能性等について。 

 ・アフターサービス体制、サポート・リスクヘッジ体制。 

 ・参考販売価格 現在の価格を基に上限 45,000円～下限 40,000円で設定。 

 ・より安価にした場合の対応、素材等について。 

 

４ 第３回検討委員会について  

・実施予定日 令和６年１月２７日(土)１３：００～１６：３０ 

・内容 製造メーカーによるプレゼンテーションと検討・協議 

 

５ その他  

・特になし 

以上、報告します。 

 

 

【担当】土浦市立土浦第一中学校 

生徒指導主事 ＊＊＊＊ 

℡029－821－3679 


